



El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura ha mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Cehegín.

Nota de prensa

<u>09.noviembre.2021.-</u> El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, acompañado por el Comisario Adjunto, Adolfo Mérida, han mantenido una reunión de trabajo con el Alcalde de Cehegín, Jerónimo Moya; en el encuentro han tratado temas de interés del municipio en relación con la Confederación Hidrográfica del Segura.

El Alcalde, ha informado de las actuaciones que tiene prevista acometer el Ayuntamiento en el entorno del río Argos y ha mostrado su interés en conocer el estado de la limpieza de las cañas en los cauces de su término municipal.

El Presidente le ha informado que la CHS realiza labores de conservación y mantenimiento en zonas no urbanas.

El Presidente también le ha informado que cuando se reciba el proyecto de la recuperación ambiental del río Argos, será estudiado por la Comisaría de Aguas y se informará en el menor tiempo posible para que el Ayuntamiento pueda acogerse a las ayudas, que pretende solicitar para acometer la actuación.

La reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas administraciones.

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes